

EDITORIAL

A lo largo de sus 30 años de existencia, CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA ha puesto en marcha, en diversas ocasiones, iniciativas destinadas a mantener el elevado nivel que la publicación ha intentado ofrecer en todo momento.

En esta ocasión, y siguiendo esa misma idea, la dirección de la Revista y Ediciones Doyma han decidido dar cabida a un nuevo apartado, de aparición no periódica, que bajo el epígrafe genérico de «Avances» contribuya de forma sustancial a la formación continuada de los especialistas de habla castellana. Se trata de artículos de colaboración especial que revisen los más candentes temas de la especialidad y aporten las últimas novedades y las más próximas perspectivas a esos temas, firmados por eminentes figuras del actual panorama gineco-obstétrico nacional.

En el presente número de la Revista se inicia dicha novedad editorial de la publicación, con un extenso y, en gran parte, novedoso trabajo sobre «Esteroides sexuales, terapia hormonal sustitutiva y prevención de las fracturas: perspectivas actuales», firmado por el Profesor Juan Balasch, de la Facultad de Medicina de

la Universidad de Barcelona, figura bien conocida por todos, por lo cual no precisa presentación.

En el mencionado trabajo, que el lector encontrará tras la página Editorial, el autor efectúa un detallado y exhaustivo análisis del problema tratado. Junto a una visión crítica, aporta las últimas novedades sobre la problemática enunciada, con especial referencia al papel que desempeñan los andrógenos y los progestágenos en la modulación del ciclo de remodelación ósea. El trabajo concluye con una amplia y clara exposición de las implicaciones terapéuticas –de gran utilidad para el clínico– de los conceptos explicitados en la primera parte de su aportación. Los profundos conocimientos del autor, su magnífica lógica expositiva, la fluidez de su lenguaje científico y clínico y la trascendencia de sus opiniones (sustentadas en una exhaustiva revisión de la bibliografía mundial y en su propia experiencia de investigación), constituyen la mejor forma de comenzar esta nueva iniciativa de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA, que confiamos sea del agrado de los lectores de la publicación.